



学校だより

# きらいと輝く

令和5年7月号 No. 5 市川市立須和田の丘支援学校



## ～豊かな心を育むために～

小学部の体育発表会と中学部の運動会、高等部の産業現場実習が終わり、落ち着きを取り戻し、日々の学習を行っています。年度初めにご説明させていただいた重点的な取り組み【豊かな心】では、本に触れる機会の充実と交流及び共同学習の充実を図るため、計画を立て、話し合いを重ね、進めているところです。保護者の方や学校図書館司書による読み聞かせにプラスして、地域の方々のお借りできないか、検討しております。

小学部では、学年ごとの交流を軸にし、稲を植えたり、ポッチャを一緒に行ったりと活動を通じた交流をしています。中学部と高等部は、2学期に近隣校との交流を計画しています。この機会を通して、互いに声をかけ合う関係となるよう積み重ねてまいります。

## ～生き物を育てることは～

先日、学校ホームページでお知らせいたしましたが、須和田校舎には、国分小学校からいただいた「スズムシ」がいます。そして、稲越校舎には、小学部保護者の方からいただいた「カブトムシ」がいます。児童生徒が観察することができるよう、職員室や事務室近くで育てています。また、学年や活動によっては、アサガオや野菜を育てています。

生き物や植物を育てる活動を通して、世話の仕方や生命をもっていることや成長していることや、生き物に親しみを持ち、大切しようとする気持ちを育てる機会となればと思います。

## ～修学旅行、開始します～

6月末の中学部3年生をはじめとし、7月中旬に高等部、9月下旬に小学部の修学旅行が行われます。安全面に十分注意しながら、体験活動を重視し、思い出に残る修学旅行となるよう計画し、実施してまいります。



< 7月の主な行事 > 詳細は各学部便り等でご確認ください。

月日	曜	学校・学部行事	月日	曜	学校・学部行事
5日	水	高) 須和田マルシェ～6日	18日	火	高2) 外食体験
6日	木	小) 打ち水大作戦(稲越小と合同)	19日	水	給食最終日
7日	月	小) 交通安全教室	20日	木	終業式11:30(45)下校
		高23) 進路面談～10日	21日	金	夏季休業～8/31
11日	火	中2) 校外学習 葛西臨海水族園	9月1日	金	始業式11:30(45)下校
13日	木	高3) 修学旅行 名古屋方面～14日			

## << 各学部の様子 >>



### 小学部 <体育発表会・水遊び学習>

6月は体育発表会や個人面談がありました。子どもたちは、体育発表会に向けて、種目や徒競走の練習に精一杯取り組んできました。当日は、前夜までの雨も上がり、時折晴れ間が見られる中で、無事に開催できました。子どもたちも、これまでの練習の成果を発揮し、元気に演技したり走ったりできたと思います。保護者の皆様には、温かく応援して下さいました。心から感謝申し上げます。個人面談では、お忙しい中お越し下さり、ありがとうございました。お子さんの学校での様子をお伝えし、家庭での様子を知ることができる貴重な機会となりました。学校では、個別の指導計画を基に子どもたちを支援していきます。今後も保護者の皆様と連携を取りながら、充実した学校生活になるようにしていきます。

梅雨時ではありますが、『水遊び学習』を行っています。この季節ならではの活動ですので、安全に留意して、楽しい活動になるようにしていきます。

### 中学部 <運動会・個人面談>

先月は運動会、個人面談がありました。6月は梅雨の時期ということで、練習・本番ともに雨の心配が尽きませんでした。嬉しいことに運動会週間は天候に恵まれ、最後まで降られることなく当日を迎えることができました。40メートル走に箱引き、生徒たちは皆よく頑張っていましたね。練習の成果を発揮することができました。ひとえに、保護者の皆さまの温かいご声援と、見守りあってのことだと思えます。運動会終了後のお手伝いも、とても助かりました。ありがとうございました。個人面談では、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。保護者の皆様の願いを直接お聞きでき、今年一年で何が出来るようになってほしいか、できることを増やす為にどのような手立てで指導していくのが望ましいのか等、目指していきたい一年間のヴィジョンを共有することができました。学年、学部一同、目標の実現に向けて支援をしてまいります。

### 高等部 <1学期のまとめ 須和田マルシェにむけて>

6月の産業現場等における実習を終え、現在高等部では7月5日・6日に予定されている須和田マルシェに向けた準備に取り掛かっています。今年で3年目となった須和田マルシェは、ニッケコルトンプラザを会場に、作業学習で製作した製品を実際にお客様に販売する機会となります。4月から一人一人が新しい作業班での学習を通して、技術面だけでなく、場面に応じた挨拶や言葉使い等の仕事に取り組む姿勢についても学んできました。今回の頒布体験を通して、新たな発見や仕事をする事への喜びを感じられることを願っております。保護者の皆様におかれましては、ご多用の中とは存じますが、一生懸命取り組んでいる様子や心を込めて作ってきた製品を実際に手に取り、ご覧いただければ幸いです。なお、昨年度取り組んでいた、ふるさと納税返礼品の活動につきましては、須和田マルシェやフェスティバルといった対面での頒布会の実施が可能となったため、終了させていただくこととなりました。応援いただきありがとうございました。



## << お知らせ >>

○7月1日より、小学部2年2組に村山紀子先生が着任しました。よろしくお願いいたします。  
○9月4日(月)引き渡し訓練があります。詳細につきましては、後日配布されますお知らせをご確認ください。